
BM Böhling gibt einen Sachstandsbericht für die Errichtung einer Antennenanlage auf 
dem Sportplatz in Middelsfähr und geht auf die Anliegerversammlung vom 10.11.2004 
ein. Ergebnis hierzu war, dass noch Standortalternativen von O2 geprüft werden. Ferner 
weist er darauf hin, dass im Verwaltungsausschuss am 23.11.2004 gefordert wurde, 
möglichst Standorte auf Gemeindegrundstücken zu wählen, um Einfluss auf die 
Gestaltung (z. B. kein Gittermast) nehmen zu können und den finanziellen Vorteil zu 
nutzen. 
 
RM Groenhagen schlägt vor, die Anlage auf einem Grundstück des Landkreises 
Friesland zu errichten, um das Ortsbild von Middelsfähr nicht zu stören. 
 
Dem Anwohner Sobottka wird auf Nachfrage erläutert, dass der geplante Radius von 
100 m, der für die Anliegerbeteiligung eine Rolle spielt, mit der unteren 
Immissionsschutzbehörde des Landkreises abgestimmt ist. Der Standort war im Vorfeld 
konkret mit dem Vorsitzenden des Sportvereins “Schwarz-Weiß Middelsfähr” festgelegt 
worden. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


